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Assemblée générale ADEEO

• Les adhésions

• Le bilan financier et le budget prévisionnel

• La visite du centre de tri

• L’enquête publique ZAC Satory Ouest

• Les budgets participatifs

• Les dossiers locaux

• Le bureau

•



Le point sur les adhésions 

Assemblée Générale ADEEO 7 Mars 2023



Assemblée Générale ADEEO 7 Mars 2023

Le bilan financier 2022 

Solde compte au 
31/12/2022

Solde Livret A Total Trésorerie 
 €- 

 €2 000,00 

 €4 000,00 

 €6 000,00 

 €8 000,00 

 €10 000,00 

 €12 000,00 

Trésorerie Adeeo au 31/12/2022

VOTE
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Le budget prévisionnel 2023

VOTE
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La  visite du centre 
de tri
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La visite du centre de tri de Thiverval 
Grignon du 10 octobre 2022  
https://www.sidompe.fr/ 

« Le SIDOMPE, Syndicat mixte pour la destruction des 
ordures ménagères, est composé de 116 communes 
réparties en 7 collectivités pour une population totale de 
plus de 467 000 habitants »

Le centre se compose de 

– Une Unité de Valorisation énergétique (Incinérateur 
avec récupération de fumées)

– Un centre de tri des déchets
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Le centre de tri de Thiverval Grignon 
L’Unité de Valorisation énergétique
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Le centre de tri de Thiverval Grignon 

Les déchets arrivent ... 
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Le centre de tri de Thiverval Grignon 
L’Unité de recyclage en 2021

Différentes machines 
filtrent les aciers, les 
plastiques et les papiers…. 
machines  trient 

Par aimantation, 
soufflage et a l’aide 
de caméra 
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Le centre de tri de Thiverval Grignon 
En fin de chaîne un tri manuel est parfois nécessaire
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Le centre de tri de Thiverval Grignon 

Le stockage des déchets triés
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Le centre de tri de Thiverval Grignon 
L’Unité de recyclage en 2021

7500 T de Carton ⇒  1 million d’Euros 

193 T de TetraBrick  ⇒ 1930 Euros

3600 T de Papier  ⇒   265 000 Euros

12000 T de Verre  ⇒   201 000 Euros

998 T de PET Clair (bouteilles transp.)  301 000 Euros⇒

9400 T de Mix PE/PP (autres bouteilles)  57 700 Euros⇒

69 T d’Aluminium  ⇒ 73 000 Euros

557 T d’Acier  ⇒   113 000 Euros
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Le centre de tri de Thiverval Grignon 

La filière en développement

314 T d’autres emballages (polystyrène, films plastiques, 
autres) 

 ⇒ en développement 
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Satory
Enquête Publique Environnementale ZAC Satory 

ouest

Echangeur/Diffuseur N12/RD91

Voie Ferrée militaire
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ZAC Satory Ouest
Enquête Publique Environnementale  

 Les sujets surveillés sont 
– Les Eaux pluviales

• Gestion à l’air libre (fossés végétalisés) et en gravitaire
– Les Eaux Usées

• Raccordement à la station Carré de Réunion 
– Les Zones humides

• « Eviter, réduire et compenser »
– Les Espèces protégées

• « Eviter, réduire et compenser »

 ⇒ l’EPAPS « améliore la situation initiale »
 ⇒ L’Avis favorable a été donné

–  

Voir : 
https://www.versaillesenvironnementinitiative.fr/enq
uete-publique-sur-la-zac-de-satory-ouest/
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Rappel Projet : ZAC Satory ouest
Déplacement des pistes d’essais + Réalisation de 700 
logements et de 50 000m² de développement économique.

 ⇒ Entreprises en 2025, Habitants en 2027 ?

Ligne 18
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ZAC Satory Ouest
Liaison St Cyr par la Voie Ferrée Militaire

Rappel du Projet pour relier Saint Cyr à Satory : Liaison 
sous forme de bus (navette non autonome) sur la voie ferrée 
militaire 

 ⇒ Difficulté pour le retournement des bus à la gare de 
Saint Cyr l’Ecole

 ⇒ Discussions  EPAPS / Département / VGP/ Ville de 
Saint Cyr toujours en cours en 2022

En février 2023, lors d’une réunion à l’EPAPS, l’ADEEO a 
demandé un arrêt dans le quartier de l’Epi d’Or (déjà soumis 
à la municipalité mais c’est  le département qui est 
décisionnaire)
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Zac Satory Ouest
L’évolution de l’échangeur N12/RD91
Le projet retenu : - Sécurisation de la sortie Versailles

- Ajout Circulation Douce

- Emprise moindre (compactage)

Pas d’évolution pour nous sur le projet depuis la 
dernière réunion de janvier 2022 avec la DIRIF
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ZAC Satory ouest

Rappel : De nouvelles voies de circulation douces vers St 
Cyr, Buc et Versailles (en rouge sur le plan)



21
Assemblée générale ADEEO

07 mars 2023

Budgets 
participatifs
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Les Budgets Participatifs

Budget Participatif 2021 : Beaucoup de projets
Boîtes à livres – Stade Maurice Leluc et Bois Robert

Panier de Basket  - Stade Maurice Leluc, Jardinières Rue F Ferrer

Et d’autres projets dans la villes notamment « Jardins partagés » 
quartier Gérard Philippe et « Boites à Livres »  devant les écoles

Budget Participatif 2022 : Moins de projets proposés
Protection des cyclistes – Sécurité des piétons – Cabanes à Hérissons  

Budget Participatif 2023 : Appel à idées 25/03 au 23/04 
 https://www.saintcyr78.fr/ma-mairie/vie-des-quartiers/budgetparticipatif/  
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Le Budget Participatif 2023 :

Des idées ?

- Hôtels à insectes

- Aménagements de cheminements cycles et trottinettes

- Création de la signalisation des itinéraires doux

- Panneaux lumineux avec détection de présence de 
traversée du chemin des avenues (Cabinet Médical)

- Pièges à frelon asiatique (Mais faut-il mettre des pièges?)
https://www.saintcyr78.fr/contre-les-frelons-asiatiques-realiser-un-piege-efficace/

Mais ces pièges ne seraient pas assez sélectifs d’où une autre idée et un autre exemple :

 www.jabeprode.fr/fr/boutique/passer-une-commande-1

Attention info : chenilles processionnaires du chêne 
(https://www.onf.fr/onf/actualites-en-foret-domaniale-de-versailles/+/754::face-
aux-chenilles-processionnaires-du-chene-soyez-vigilants.html)

 

https://www.saintcyr78.fr/contre-les-frelons-asiatiques-realiser-un-piege-efficace/
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La région et le RER Vélo

• RER Vélo – La région Ile de France a décidé d’investir 
300 millions d’Euros dans un réseau de pistes cyclable 
qui permettra de rejoindre Paris de tous cotés pour 
soulager les transports en commun.

• Il est question de mettre en place 12 itinéraires de 
720km entre 2025 et 2030.

 

• VGP est concerné par la liaison Paris-La Verrière
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La région et le RER Vélo
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Le Département : Modernisation des 
Routes

• Le 17 février ont été entérinés les travaux sur la RD7 
et la rue du docteur Vaillant entre la ferme de Gally et 
le carrefour de la République 

• Le département finance en intégralité ces travaux 
(trottoir/chaussée/pistes cyclables)

  ⇒ Les associations n’ont malheureusement pas été 
consultées
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Les dossiers 
Locaux
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Nos communications  

• Mai 2022, Le bulletin de SAVE 

• Juin 2022, EP Plan Local d’Urbanisme et lettre ONF 
canicule

• Octobre 2022, Circulation douce, Maison des 
associations « les demoiselles de St Cyr », l’EP Satory 
Ouest, l’ONF et la chasse

• Novembre 2022 Réunion publique VEI sur la ligne 18

• Janvier 2023, Le bulletin de SAVE
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Les discussions avec la mairie  

• Le 15 décembre 22, l’ADEEO a rencontré l’équipe 
municipale  (Madame le Maire, le directeur de cabinet, le 
directeur des services techniques et le directeur des 
services)

• La rencontre du 7 décembre 22 chez Grand Marché 
Primeurs

• L’inauguration de la maison des associations « les 
demoiselles de Saint Cyr » le 19 janvier 23

• Rappel Les balades urbaines redémarrent en 2023, 
vous pouvez choisir l’itinéraire : 
https://www.saintcyr78.fr/balades-urbaines-de-printemps-proposez-vos-lieux-de-passage/?
fbclid=IwAR0zuh_afZpHwaKfINtFQbBOmht2ilfjIkSD965_zUju7olaXmsJdTHZImI
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Les économies d’énergie et les 
actions pour le climat

•Les communes de VGP ont initié des actions « plan 
action climat » que l’on peut suivre sur

https://www.versaillesgrandparc.fr/au-quotidien/un-
cadre-de-vie-preserve/plan-climat-air-energie-territorial

En 2022, La crise énergétique a obligé les communes à réagir 
… Chacune y est allée de son plan d’économie.
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Portail PCAET pour Saint Cyr l’Ecole
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Les investissements pour les 
économies d’énergie annoncées par 
la mairie de Saint Cyr

- Renouvellement de l’éclairage publique pour une meilleure 
maîtrise (par exemple baisse de 50 % entre 23h et 6h) 

- Un candélabre sur 2 dans certains secteurs

- Déploiement de l’éclairage LED

- Remplacement de l’éclairage par des LED dans les écoles et 
crèches et mise en place des détecteurs de présence

- Ajuster la température dans les bâtiments administratifs et la 
piloter à distance

 ⇒ Il faudra que la mairie présente un bilan annuel
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Urbanisme & PLU
Nouvelle version du PLU publiée en mai 2022
• Notre demande n’a pas été entendue : Limiter les « cube ou tour 

carrée » par modification de la hauteur de l’acrotère pour revenir à 6 
mètres.  

• La mairie ne souhaite pas restreindre ce type de construction qui 
pourtant ne sont pas dans l’esprit des maisons actuelles du quartier.

• Exemple de projet en cours : 

– Qu’en pensez-vous ?
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Les dossiers locaux

• Chantier ADOMA (ex SONACOTRA) 
– Destruction du foyer de travailleurs puis reconstruction 

pour créer un centre d’accueil pour femme seule avec 
enfant

 Les engins de chantier vont passer par la foret 

 L’accès depuis la sortie N12 est en cours d’aménagement

 Le chantier devrait durer 2 ans  
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Les dossiers locaux

• Miroir à la sortie du parking souterrain de la 
résidence Rue du plateau 
– Des voitures/camionnettes garées sur le trottoir rendent la 

visibilité nulle et le passage dans la rue dangereux

• Nous avons demandé un miroir. La mairie n’y voit pas 
d’inconvénient. Elle a établi un devis qui a été envoyé au 
syndic de la résidence.

• Elle a aussi proposé de sanctionner le stationnement sur le 
trottoir

• Le stationnement sur Quartier Barbusse Sud
– En 2021, Mairie : concertation avant la fin 2022 et études en 

2023

• Pas d’évolution en 2022

• Miroir Rue F Ferrer (Après Rue B Robert)
• On peut se poser la question de son utilité
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Les dossiers locaux

• Sécurisation piétons Angle Restaurant « Plein Sud »
– Déplacement candélabre 

• Pas d’évolution en 2022

• Mais peut-être des possibilités avec l’introduction d’une piste 
cyclable sur B H.Barbusse

• Sécurisation trottoir E Zola (Après le primeur)
 Le Dir des Services Technique nous a assuré que les 

négociations étaient en bonne voie avec le propriétaire du 2 rue J 
François au sujet de la récupération d’une bande de terrain pour 
élargir le trottoir



37
Assemblée générale ADEEO

07 mars 2023

Les dossiers locaux

• Sécurisation Entrée Rue Pasteur

– La rue est très étroite et malaisée à emprunter
• Demande faite à la mairie

• Le square Wallon et le manque de banc

– Les jeux sont très appréciés mais il manque des 
possibilités de s’asseoir

• Demande faite à la mairie

• Les jeux du stade M.Leluc

– Certains jeux et le panneau de basket sont 
endommagés 

• Demande faite à la mairie
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Les dossiers locaux
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Les dossiers locaux
• Commission circulation douce (Il y a potentiellement des 
discussions constructives possibles de par les besoins des 
jeux Olympiques et du RER Vélo) 

        Saint Cyr l’Ecole, le 17 février 2023 Réunion de terrain avec la 
Mairie, le département, VeloStCyr et VéloVGP

– Bd Barbusse : Pas de budget pour une refonte complète 

mais possible étude d’une solution d’utilisation partagée du trottoir 
coté école Bizet et station Total jusque Grand Marché Primeurs   

– Chemin des avenues : implantation d’une station de réparation 
(vers le stationnement des trottinettes ?)

– D129 (piscine) : Prolongation de la piste cyclable jusque la 
soufflerie ou LIDL (plusieurs options possibles). Notre demande 
ne paraît pas si insurmontable.
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Les dossiers locaux
• Commission circulation douce (suite)

– RD10/ Rue P&M Curie (La Poste) : Recherche de solution pour 
une circulation sécurisée  

  

– RD11/ Rue G.Péri (Vers Fontenay) : Etude d’un itinéraire 
alternatif (Rue Jouanet/Passage Danton/Rue Casanova)

– RD 7 / Rue Docteur Vaillant : Nous attendons la description du 
projet du département notamment concernant les pistes cyclables 

 

 ⇒ la grosse difficulté est le carrefour de la République
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Les dossiers locaux

• Commission circulation douce (suite)

– Liaison Gare SNCF / Parking / Piste cyclable N10 : Notre 
demande n’avait pas été pris en compte par la mairie car c’est 
plutôt un sujet VGP. Le besoin a été représenté. 

– Un parking sécurisé Vélo est demandé au niveau du parking de la 
gare 

 ⇒ Il est bien évident que toutes ces sujets demandent du budget qui 
pour l’instant n’est pas alloué mais il y a une volonté régionale , 
départementale et locale de développer les pistes cyclables. Donc 
il est possible que M.Boire par sa persévérance réussisse à 
apporter des  améliorations de l’existant. 
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Les dossiers locaux

• Commission circulation douce (suite)

– Liaison Gare SNCF / Parking / Piste cyclable N10 : Notre 
demande n’avait pas été pris en compte par la mairie car c’est 
plutôt un sujet VGP. Le besoin a été représenté. 

– Un parking sécurisé Vélo est demandé au niveau du parking de la 
gare 

 ⇒ Il est bien évident que toutes ces sujets demandent du budget qui 
pour l’instant n’est pas alloué mais il y a une volonté régionale , 
départementale et locale de développer les pistes cyclables. Donc 
il est possible que M.Boire par sa persévérance réussisse à 
apporter des  améliorations de l’existant. 
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Cambriolages sur le quartier
On ne peut que rappeler les consignes
Source : https://www.quechoisir.org/conseils-cambriolage-les-
bons-reflexes-pour-limiter-les-risques-n67147/

- Prenez des photos des meubles et des bijoux pour les fournir aux 
forces de l’ordre et à l’assureur en cas de cambriolage.

- Lisez votre contrat d’assurance et vérifiez que les informations 
fournies sont exactes (surface, valeur des biens, système de sécurité, 
etc.). Assurez-vous aussi que le contrat ne prévoie pas d’équipement de 
sûreté obligatoire (par exemple, une serrure 3 points).

- Ne pas laisser d’outil ni d’échelle dans son jardin

- Fermer portes, fenêtres et mieux encore volets même pour une courte 
absence

- Mettre une alarme avec sirène extérieure

- Faites relever votre courrier par vos voisins

 ...
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Le bureau de l’ADEEO
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En 2023 les dossiers seront 
nombreux

Nous cherchons toujours des volontaires 
pour apporter des contributions sur les 
sujets circulation douce, PCAET et enjeux 
climatiques,  le dossier Satory et suivre les 
chantiers de la ville…

Des candidatures ?
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Renouvellement du bureau 
exécutif 

Ils se représentent :

Président:  P. Jennequin

Vice Président :  Y. Hennequin

Secrétaire:         P. Pancrace

    Trésorier: F. Delamare

VOTE
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Merci de votre participation et 
maintenant

TRINQUONS ! …


